



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**

“AÑO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD”



**NOTA DE PRENSA N° 076-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Autoridades regionales saludan 57 aniversario de la Universidad Nacional de Cajamarca**

En la fecha, nuestra primera casa superior de estudios de Cajamarca, Alma Mater de miles de cajamarquinos, está de aniversario y al saludo institucional y ceremonia protocolar se sumó el gobierno regional a través de la participación de la Vicegobernadora Regional, Lic. Angélica Bazán Chavarry, en representación del Ing. Mesías Guevara, Gobernador Regional.

La autoridad regional resaltó la contribución histórica de los egresados, docentes y cuerpo administrativo de la universidad al desarrollo de la región y al país en los campos de la investigación, la formación académica y la proyección social.

“Como egresada de la nacional me llena de orgullo regresar a nuestra Alma Mater y observar que el espíritu crítico continúa ejerciéndose para bien de la comunidad universitaria y la sociedad cajamarquina”, afirmó.

En el mismo sentido, el titular de la región, Ing. Mesías Guevara, manifestó en las redes sociales: “En sus 57 años, el Alma Mater del pueblo cajamarquino continúa forjando hombres de bien que con su esfuerzo e intelecto contribuyen al progreso de nuestra sociedad. Extiendo mi más sincero reconocimiento a la comunidad universitaria con la seguridad que continuarán contribuyendo a la mejora de la educación superior”.

La Universidad Nacional de Cajamarca fue creada mediante Ley N° 14015 el 13 de febrero de 1962. Dicho ley puso fin al justo reclamo que iniciara en su época el movimiento intelectual cajamarquino que lideraran los insignes maestros: Tarsicio Bazán Zegarra, Telmo Horna Díaz y Luis Iberico Mas, y que fuera secundado por el pueblo cajamarquino.

Actualmente la nacional, que dirige el Dr. Angelmiro Montoya Mestanza, es una de las pocas universidades que goza del licenciamiento que otorga la Superintendencia Nacional de Educación Superior Universitaria (Sunedu) y se proyecta como una de las principales centros académicos del norte peruano.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 13 de febrero de 2019**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***